LA CLASSE



Evaluer autrement avec A. Antibi

"Imaginez des questions d'évaluations dont le contenu serait connu par avance des élèves : il ne s'agit pas du rêve éveillé d'un écolier en difficulté mais d'une expérience menée au lycée Jacques-Prévert, à Pont-Audemer (Eure), par une dizaine d'enseignants". Dans Le Monde, **Martine Laronche** revient sur l'expérience d'évaluation par contrat de confiance, inspirée des thèses d'André Antibi.

Alors que plus d'un millier d'enseignants utiliseraient sa méthode, soutenue un temps par le ministère, **André Antibi** publie un nouvel ouvrage : "Les notes : la

fin du cauchemar" chez Nathan.

Article du Monde Dans le Café

mercredi 23 mai 2007 : fjarraud